Affaires extérieures et

**News Release** Secretary of State for



External Affairs

Nº 140

Le 4 juillet 1993

Communiqué

Secrétaire d'État

aux Affaires

extérieures

## LE CANADA SE RÉJOUIT DE LA PERCÉE DANS LES NÉGOCIATIONS CONCERNANT HAÏTI

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Perrin Beatty, se réjouit aujourd'hui que l'entente conclue à New York hier visant le retour de la démocratie en Haïti constituait une véritable percée dans les négociations menées sous l'égide du Représentant spécial des Nations Unies et de l'Organisation des États américains pour Haïti, M. Dante Caputo.

«Le Canada participe depuis longtemps à la recherche d'une solution à la crise d'Haïti et aux efforts pour que son Président démocratiquement élu, M. Jean-Bertrand Aristide, puisse reprendre l'exercice de sa charge, a dit M. Beatty. Cette entente ouvre enfin la voie à son retour, à la création d'une force policière civile et à la remise sur pied de l'économie dévastée de l'île.»

«M. Caputo mérite nos éloges pour la détermination et la persévérance dont il a fait preuve dans la conduite de ces négociations, » d'ajouter M. Beatty.

Le Ministre a souligné que le gouvernement du Canada s'attend à ce que les autorités haïtiennes respectent les conditions de cette entente et qu'il avait l'intention de suivre de près les modalités de sa mise en oeuvre. Le Canada participera aux efforts internationaux visant à appuyer l'entente et des discussions à ce sujet sont présentement en cours avec les Nations Unies.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874